



La calificadoras Moody's y Standard & Poor's no baja la calificación de Pemex

Maricarmen Cortés

Radio Fórmula Opinión

Después del Plan de Negocios de Pemex, la gran interrogante es qué iban a decir las dos grandes calificadoras, Moody's y Standard & Poor's, en relación a este plan, ya que si alguna de las dos bajaba esta calificación perdería automáticamente grado de inversión, entonces si sería estaría la deuda soberana en graves problemas.

En opinión de Maricarmen Cortés, Moody's y Standard & Poor's hicieron un análisis muy crítico del plan donde señalaron que no les convenció y que es algo más de lo mismo y que no trae ninguna sorpresa, pero la realidad es que ninguna de las dos bajan la calificación a México, la dejan en perspectiva negativa, al igual que a Pemex, por lo que dejan el beneficio de la duda por seis meses.